

2024-07-01

CMIC Colima presentó a Seidum proyecto de "batería" de pozos profundos al norte del estado

Autor: Edgardo Zamora

Género: Nota Informativa

<https://www.colimanoticias.com/cmhc-colima-presento-a-seidum-proyecto-de-bateria-de-pozos-profundos-al-norte-del-estado/>

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Colima presentó un proyecto a la Secretaría de Infraestructura, Desarrollo Urbano y Movilidad, de construir "una batería" de pozos profundos.

El presidente de la CMIC Colima, Julio Lugo Barriga, consideró de urgente su construcción ante el estrés hídrico que registra la entidad colimense.

Dijo que la propuesta presentada a la titular de Seidum, Marisol Neri León, tiene que ver con la localización de acuíferos en la parte norte del estado y se tendría que extraer el agua a través de pozos profundos.

"Hacer una batería de pozos profundos que nos den el volumen que nos da Zacualpan y llegaría a la zona urbana Colima-Villa de Álvarez como agua rodada".

Precisó que el agua llegaría a la zona conurbada por gravedad y no significaría un mayor consumo de energía eléctrica, finalmente es como se trabaja en Zacualpan, hay una estación de bombeo para que el agua llegue a Colima y Villa de Álvarez.